



-CONCEJO MUNICIPAL SUNCHALES-

2021- Año de homenaje al Premio Nobel de Medicina Dr. César Milstein

El Concejo Municipal de la ciudad de Sunchales sanciona la siguiente

MINUTA DE COMUNICACIÓN Nº 905 / 2021

El Concejo Municipal de Sunchales solicita al Poder Ejecutivo Nacional que, a través de Vialidad Nacional, garantice que la empresa que lleva a cabo las obras de la ruta 34 cumpla con el efectivo acompañamiento del avance de estas con las correspondientes medidas de seguridad, así como el mantenimiento de las mismas a medida que la obra se va desplazando hacia otro sector.

Además requiere que se mantengan libres los desagües pluviales de cada sector en el que se trabaja a fin de asegurar el imprescindible escurrimiento del agua y garantizar el acceso a caminos y calles a los vecinos de los barrios aledaños a la ruta.-

/////Dada en la Sala de Sesiones del Concejo Municipal de la ciudad de Sunchales, a los veintinueve días del mes de abril del año dos mil veintiuno.-



-CONCEJO MUNICIPAL SUNCHALES-

2021- Año de homenaje al Premio Nobel de Medicina Dr. César Milstein

Registro fotográfico perteneciente a vecinas y vecinos de la ciudad, de fecha 21 y 22 de abril, RN N°34 ingreso a la ciudad de Sunchales.-





-CONCEJO MUNICIPAL SUNCHALES-
2021- Año de homenaje al Premio Nobel de Medicina Dr. César Milstein





-CONCEJO MUNICIPAL SUNCHALES-
2021- Año de homenaje al Premio Nobel de Medicina Dr. César Milstein





-CONCEJO MUNICIPAL SUNCHALES-

2021- Año de homenaje al Premio Nobel de Medicina Dr. César Milstein



Santa Fe, 5 de mayo de 2021

Honorable Concejo Municipal de Sunchales

Sr. Presidente

Arquitecto Horacio Bertoglio

S _____ / _____ D

De mi muy consideración:

Por intermedio de la presente me dirijo a UD. y al cuerpo que preside, en continuidad de los contactos con los ediles de Sunchales por el desarrollo de la obra de la Autopista de Ruta Nacional N° 34. Como fuera abordado en las dos reuniones mantenidas en el recinto, en la que me acompañaron personal de la inspección de Vialidad Nacional de la obra, el tema de la señalización de la zona con trabajos es una de las cuestiones en permanente verificación por parte del organismo.

En la dinámica de las tareas en desarrollo, con cambios permanentes de los sectores de trabajo, con distinto tipo de actividades de obra, pero con la particularidad de la presencia de tránsito dado que el corredor se encuentra habilitado sin desvíos por variantes de paso, es que desde Vialidad Nacional se ha puesto especial énfasis en sostener la señalización preventiva de obra. Esta verificación de las condiciones de seguridad vial para el paso por la zona de obra, a velocidad reducida en el tramo urbano y suburbano de Sunchales, fue analizada por una reciente auditoría especialmente realizada por personal técnico del 7º Distrito.

De esta auditoría se impartieron órdenes mandatorias a la empresa contratista para el refuerzo de la señalización, con conos y balizas lumínicas, flechas lumínicas para indicar el sentido de circulación, en especial en los primeros metros de cada canalización de tránsito. También se reforzará la colocación de láminas reflectivas en diversos soportes, con un incremento de la cantidad de tambores en los tramos con carriles divididos y/o en los bordes de calzada. Entre otras medidas, esta semana se espera demarcar horizontalmente (pintar la calzada) de manera provisoria entre el arroyo Sunchales y las inmediaciones de la rotonda de ingreso a la ciudad para facilitar la circulación, hasta tanto se ejecute el cantero central de hormigón previsto que divide los sentidos del tránsito.



Se debe tener en cuenta que la zona se encuentra en obras, con avances que paulatinamente dejan sectores del tramo urbano y suburbano en mejores condiciones de transitabilidad con la terminación de los trabajos principales en calzada. No obstante, reiteramos desde Vialidad Nacional la necesidad de reducir la velocidad en la circulación, con respeto de las indicaciones preventivas, a fin facilitar por parte de los usuarios - desde la conducción- la seguridad vial en un sector con presencia de equipos y personal por las tareas.

Sin más, y a disposición para continuar en contacto con el cuerpo en virtud del desarrollo de esta importante obra, postergada en años anteriores, que actualmente demuestra avances significativos y sostenidos, con la expectativa de habilitaciones parciales en el transcurso de este año.

Atentamente.



Fabio Sánchez

Jefe 7º Distrito Santa Fe

Dirección Nacional de Vialidad